



【令和4年度 協働型重点目標】 自己有用感・自己肯定感を高める取組を通して、教科等の学習および特別活動において「主体的にできた」と実感している子が80%以上になるようにする。

本格的に学校生活スタート

昇降口前の花壇には色鮮やかなチューリップが咲き、子供たちを明るく出迎えています。

1学期がスタートして4週目に入りました。新たな気持ちで新年度を迎え、今では校舎内外に元気な挨拶の声も響きわたり、とても良い雰囲気での1年の始まりです。保護者の皆様の御支援、御協力に深く感謝申し上げます。

1年生の教室では、6年生の子供たちが朝の準備のお手伝いをしたり、休み時間にも積極的に会話や遊びの中に入って活動したりする様子が見られ、最上級生らしい6年生の姿に頼もしさが感じられます。



各学年の授業も順調に始まり、各クラスの担当が丁寧に指導に当たっているところです。先日は、ソーシャルスキルタイムがあり、朝の活動時間に2年生とひまわり1組が挨拶の学習をしました。今週水曜日はその他のクラスが実施します。進んで挨拶のできる子供たちの多い柊江小学校ですので、更に皆がいつでも爽やかな挨拶を交わし、気持ち良い生活を送れるように指導していきたいと思えます。御家庭におかれましても、お子さんが進んで挨拶ができるよう、どうぞお声掛けください。

※ ソーシャルスキルとは

ソーシャルスキルとは、他人と良い関係を築き、社会に適応するために必要な能力のことです。

28日(木)は、今年度初めての授業参観日です。入学、進級した子供たちの学習の様子を、是非御覧ください。



主な行事予定



| 日 | 曜 | 行事予定 |
|----|---|-----------------------------|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | 避難訓練(地震想定) |
| 3 | 火 | 憲法記念日 |
| 4 | 水 | みどりの日 |
| 5 | 木 | こどもの日 |
| 6 | 金 | 特別時程 1年生を迎える会 |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | お話朝会 |
| 10 | 火 | 内科健診(全学年) |
| 11 | 水 | 耳鼻科健診(全学年) |
| 12 | 木 | 尿検査2次 SC来校日 |
| 13 | 金 | 尿検査2次予備日 |
| 14 | 土 | 青葉まつり |
| 15 | 日 | 青葉まつり |
| 16 | 月 | 委員会活動② |
| 17 | 火 | 運動会全体練習① |
| 18 | 水 | 6年生修学旅行保護者説明会 |
| 19 | 木 | 運動会全体練習② SC来校日 |
| 20 | 金 | 運動会前日準備(5・6年) 1~4年生5時間授業 |
| 21 | 土 | 運動会 |
| 22 | 日 | 運動会予備日① |
| 23 | 月 | 振替休業日 |
| 24 | 火 | 運動会予備日② |
| 25 | 水 | クラブ活動① |
| 26 | 木 | 眼科検診(全学年) 特別時程 SC来校日 |
| 27 | 金 | 4年清掃工場見学 4年弁当の日 |
| 28 | 土 | |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | |
| 31 | 火 | 特別時程 |

今年度の運動会について

5月が間近に迫り、汗ばむような日も多くなってまいりました。さて、子供たちが楽しみにしている運動会について、現時点で、学校とし予定している内容についてお知らせいたします。新型コロナウイルス感染症予防の観点から、今年度も学校単独での開催となります。コロナ対策を万全に行いながら実施いたします。御理解と御協力をお願いいたします。

- 実施期日 5月21日(土) 振替休業日 5月23日(月)
・登校時刻 8時20分まで
・下校時刻 11時40分頃



- ・プログラムは、右のようになる予定です。
表現の内容は、後日お知らせいたします。

雨天時の対応について

- 一斉メールにて各家庭に連絡します。
○5月21日(土) 雨の場合
・21日(土)は休みで、日曜日に運動会を実施します。
・23日(月)は振替休業日です。
○5月22日(日)も雨の場合
・22日(日)は授業日とし、4時間(特別時程)授業を行います。
・23日(月)は振替休業日です。
・24日(火)に運動会を実施します。

〔プログラム〕

- 1) 開会式 9:00
 - 2) 5年徒競走
 - 3) 1年かけっこ
 - 4) 2年かけっこ
 - 5) 3年徒競走
 - 6) 4年徒競走
 - 7) 6年徒競走
 - ～トイレ・着替え休憩～
 - 8) 低学年表現
 - 9) 中学年表現
 - 10) 高学年表現
 - 11) 閉会式
- 終了 11:00

*なお、もう少し時期が近づきましたら、改めてご案内申し上げます。

もうすぐ1年生をむかえる会

学校にだんだんと慣れてきた1年生に、柘江小学校の良いところを知ってもらい、もっとたくさんの子供たちと仲良くなれるようにと、全校あげて今準備を進めているところです。コロナ渦の中での開催なので、全員では集えませんが、上級生や計画委員、代表委員を中心に知恵を絞って、とてもすてきな「1年生をむかえる会」になりそうです。1年生だけでなく、子供たち全員が楽しみ、充実した会となるように応援していきたいと思っております。

登下校の見守りありがとうございます。

いつも児童の安全な登下校のため、地域の皆様に見守っていただき、感謝申し上げます。学校でも、通学路を通り、安全に気を付けて登下校するように子供たちに指導をしているところです。御家庭におかれましても、登下校の安全な歩き方について話していただきますようお願いいたします。

